

„Straße des Pferdes“:

Eine neue Themenstraße für Pferdeliebhaber in Niedersachsen

Niedersachsen ist bekannt als Pferdeland – und nun soll es eine neue Attraktion für Pferdesportler, Pferdefreunde und Touristen geben: Die „Straße des Pferdes“. Dieses innovative Projekt verfolgt das Ziel, die Pferdezucht und den Pferdesport in der Region auf einzigartige Weise zu präsentieren. Geplant ist eine thematisch gestaltete Route, die durch das Aller-Leine-Tal führt und Stationen wie Verden, Schwarmstedt und Celle verbindet – Orte mit tiefen Wurzeln in der Pferdezucht und -kultur.



Entlang der Strecke werden Pferdebetriebe, Reitvereine, Zuchtstätten und touristische Highlights miteinander verknüpft. Besucher sollen an verschiedenen Stationen Halt machen, um mehr über die Geschichte des Pferdes in Niedersachsen zu erfahren. Außerdem soll die Route mit touristischen Angeboten geschmückt werden, die sich im Laufe der Vorbereitungen und Recherchen herauskristallisieren.

Aktuell wird im Rahmen einer Bachelorarbeit an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen die Machbarkeit der „Straße des Pferdes“ untersucht. Ziel ist es, das Projekt mit Unterstützung der LEADER-Förderung zu realisieren und nachhaltig für die Region zu etablieren. Die Pferdland Niedersachsen GmbH konnte bereits als Projektträger gewonnen werden. Pferdeliebhaber und Tourismusbetriebe im Aller-Leine-Tal sind herzlich eingeladen, sich an der Entwicklung zu beteiligen. Eine Teilnahme an dem Fragebogen für die Bachelorarbeit kann zur Entwicklung eines Grundkonzeptes beitragen.

Den Fragebogen findet man unter folgendem QR-Code:

